

## BLAMAGE

### Erwin Kessler

«Gegen Dummheit, Trägheit und globalisierten Egoismus kämpften selbst die Götter vergebens», schreibt Erwin Kessler,



Präsident und Gründer des Vereins gegen Tierfabriken.

Dumm und träge ist offenbar das Volk, denn es hat seine Initiative gegen betäubungsloses Schächten zu wenig unterstützt. Nicht

einmal die Hälfte der nötigen 100 000 Unterschriften sind zusammengekommen. Kunststück: Die Schweizer Juden haben sich vor einiger Zeit mit dem Verbot des Schächtens ohne Betäubung abgefunden – die Initiative ist gegenstandslos geworden.